



Ungleichheit: Forum Alpbach

Vier Stipendiaten der Med Uni Graz nahmen an den Alpbacher Sommergesprächen 2015 teil.

Vier Stipendiaten der Medizinischen Universität Graz erhielten über ein Stipendium des Club Alpbach Steiermark die Möglichkeit, am diesjährigen Forum Alpbach teilzunehmen. Hanna Altendorfer, Amin El Heliebi, Rosmarie Pichlbauer und Christian Smolle erlebten viele interessante Vorträge, Workshops und Diskussionen rund um das Thema „InEquality“.

Den Sommergesprächen 2015 ging eine intensive Seminarwoche voraus, geleitet von hochkarätigen internationalen ExpertInnen verschiedenster Fachbereiche. Die Gesundheitsgespräche zum Thema: „Ungleichheit macht krank – Krankheit macht ungleich“ eröffneten die Sommergespräche 2015. Die ForumsteilnehmerInnen konnten interessante Vorträge verfolgen, an Podiumsdiskussionen teilnehmen und in Workshops aktiv mitarbeiten und Ideen einbringen. Teil des breiten Themenfeldes war aus gegebenem Anlass auch die aktuelle Flüchtlingsthematik.

Monday, 31. August 2015